
Frau Sadrinna-Lorenz freut sich über die beabsichtigte Beschaffung der Mängel-App und richtet Lob an 
die Verwaltung. 


